

Göppinger Jugendsinfonieorchester konzertiert im Mozarteum Salzburg

Das Ensemble der Hohenstaufenstadt folgt einer Einladung in die Mozartstadt

Das Göppinger Jugendsinfonieorchester der Jugendmusikschule setzt seine beeindruckenden internationalen Auftritte fort. Nach dem gefeierten Konzert in der Kathedrale La Madeleine Paris im vergangenen Jahr steht nun ein weiteres kulturelles Glanzlicht bevor: Am Sonntag, 26. Oktober 2025 um 19:00 Uhr, konzertiert das Göppinger Jugendsinfonieorchester unter der Leitung von Stadtmusikdirektor Martin Gunkel im Großen Saal des Mozarteums Salzburg - einem der renommiertesten Konzertsäle Österreichs und Herzstück der Internationalen Stiftung Mozarteum.

Der majestätische Saal des Mozarteums ist ein zentraler Spielort der Salzburger Festspiele. Die Einladung in die österreichische Kulturremetropole, die zum UNESCO-Welterbe gehört, unterstreicht die hohe musikalische Qualität und das große Engagement der jungen Musikerinnen und Musiker aus der Hohenstaufenstadt.

Das Jugendsinfonieorchester reist in voller Besetzung mit rund 100 Jugendlichen nach Salzburg. Die Konzertreise wird mit zwei Reisebussen und einem Instrumentenanhänger durchgeführt. Die Unterbringung erfolgt in einem Salzburger Hostel.

Neben dem Konzertauftritt sind weitere kulturelle Aktivitäten geplant, darunter der Besuch des Geburtshauses von Wolfgang Amadeus Mozart sowie historischer Sehenswürdigkeiten. Die Reise bietet den Jugendlichen eine außergewöhnliche musikalische Bühne und wertvolle Einblicke in die europäische Musikgeschichte.

Partnerschaftskonzert mit dem Sinfonieorchester Pessac in der Stadthalle Göppingen

Sonntag, 19. Oktober 2025
17.00 Uhr, Stadthalle Göppingen – Eintritt frei

Partnerschaftskonzert

Orchestre Symphonique de Pessac & Göppinger Jugendsinfonieorchester
Leitung: Caroline Moya & Christophe Hic
Leitung: Stadtmusikdirektor Martin Gunkel

Deutsch-Französische Jugendbegegnung der Musikschulen Göppingen und Pessac
Werke von Johannes Brahms, Georges Bizet, Arturo Márquez u. a.

JUGENDMUSIKSCHULE

Konzert - www.jms.goeppingen.de



Einige Tage vor der Abreise nach Salzburg, am Sonntag, 19. Oktober 2025, 17.00 Uhr, präsentiert das Göppinger Jugendsinfonieorchester sein Konzertprogramm beim gemeinsamen Partnerschaftskonzert mit dem Orchestre Symphonique de Pessac in der Stadthalle Göppingen. Es erklingen Werke von Wolfgang Amadeus Mozart, Johannes Brahms und Georges Bizet. Der Eintritt ist frei.

Das Göppinger Jugendsinfonieorchester gehört zum Ensembleangebot der Städtischen Jugendmusikschule Göppingen. Dirigent des Orchesters ist Stadtmusikdirektor Martin Gunkel. Konzertreisen und internationale Jugendbegegnungen führten das Göppinger Jugendsinfonieorchester mehrfach nach Spanien, Italien, Frankreich, Norwegen, Ungarn, Österreich, Lettland, Großbritannien und in die USA.

Weitere Informationen gibt es beim Sekretariat der Städtischen Jugendmusikschule Göppingen unter der Tel. Nr. 07161 / 650 98 -11 oder -12 sowie im Internet unter der Adresse www.jsO.goeppingen.de.

jms 09 / 2025

